

La Fauna y la Flora

Bosques, ríos, cañones, desiertos, tundra, praderas: Con tantos hábitats en los terrenos de BLM, puedes estar seguro de que encontrarás todo tipo de fauna y de flora en los mismos. BLM tiene que proteger los hábitats de los animales en los terrenos que cuida y al mismo tiempo permitir que otros los utilicen.

La pérdida del hábitat es la razón más importante por la que muchos animales se encuentran en peligro de extinción. Y muchas de las cosas que hacemos nosotros pueden causar la pérdida del hábitat. Las casas y carreteras nuevas así como los centros comerciales nuevos a menudo fuerzan a los animales a abandonar los lugares donde viven. El construir una presa en un río para proporcionar energía o agua para las granjas y para las ciudades es una amenaza para el hábitat de los peces y de toda la fauna y flora que depende de ese río. Las operaciones de maderas y minas también pueden destruir los hábitats de la fauna y la flora. Y la propagación de plantas invasoras puede poner en peligro el suministro de alimentos y el cobijo de los animales nativos.

Los turistas también presentan una amenaza para la fauna y la flora. A medida que aumenta la gente que visita los terrenos públicos, existe un mayor riesgo de que se perturbe la fauna y la flora y de que se dañe su hábitat. Especialmente la gente que usa vehículos de todo terreno tiene que tener mucho cuidado. Los vehículos de todo terreno incluyen las motocicletas, las bicicletas de monte, los vehículos motorizados para la nieve, y otros vehículos que pueden circular por carreteras que no están pavimentadas. La gente que usa estos vehículos de todo terreno puede ir más lejos a lugares remotos, donde hay una mayor oportunidad de ver vida salvaje...y una mayor oportunidad de perturbar a los animales. Es por eso que BLM ha designado senderos en algunas de

Especies en Peligro —de Extinción—

Para más información sobre las especies en peligro de extinción en tu estado, mira en el sitio web del Servicio de Peces y Fauna y Flora de los EE.UU. (U.S. Fish & Wildlife Service): www.fws.gov. Después, haz clic en “Conserving Wildlife and Habitats” (Conservación de la Fauna y de los Hábitats) y luego en “Endangered Species” (Especies en Peligro de Extinción). Al hacer clic en “Species Information” (Información sobre las Especies), podrás ver la información más reciente sobre las plantas y animales en vías de extinción así como listas de especies que se encuentran en peligro y en vías de extinción en tu estado. Luego puedes ponerte en contacto con tu oficina local de BLM para averiguar lo que puedes hacer para ayudar.

sus tierras para usarlos con vehículos de todo terreno. Al usar esos senderos, hay menos posibilidad de que la gente que utiliza vehículos de todo terreno perturbe a los animales y sus hábitats.

Los vehículos de todo terreno no son el único problema. Si has visitado alguna vez los terrenos de BLM en automóvil, en bicicleta, o a pie, también te habrás dado cuenta probablemente de que en muchos lugares hay senderos y zonas designadas para aparcar. Éstos están designados para evitar que la gente se esparza por todo el hábitat. A ti no te gustaría que toda la gente pasara caminando por el interior de tu casa ¿verdad?. Cuando piensas en ello, los terrenos públicos pertenecen a la gente, pero también pertenecen a las plantas y a los animales que viven en ellos.